
 

 

 

RAPPORT D’ACTIVITES DE L’ECOLE VTT : ANNEE  2024 : 

  

Pour cette année 2024 , nous avons délivré 51 licences jeunes  de 9 à 17 ans (dont 2 filles). Il 

y a eu 1 recrutement en Avril et un recrutement  en septembre-octobre : de 8 jeunes . 3 

jeunes seulement ont abandonné en cours d’année. Ce qui nous donnent une moyenne 

d’âge de  13 ans ½ .  

En ce qui concerne l’équipe d’encadrement , nous sommes actuellement 15 éducateurs, 

soient : 1 Moniteur, 9 Initiateurs , 1 Jeune Initiateur  , 4 Animateurs  + 7  adultes vététistes 

accompagnateurs, soit des parents ou non ( qui nous aide ponctuellement).  Ce qui nous fait 

une  équipe d’encadrement correct, mais il faut bien cela (car parfois il faut gérer des 

indisponibilités)  .  

Au niveau Formation cette année  :  Nous avons donc formé 1 jeune initiateur fédéral (au 

mois d’octobre pendant les vacances ) : Niels Faye (16ans)  qui a brillamment obtenu son 

diplôme à l’issue de 4 jours de formation à Sainte – Croix dans l’Ain.   

Félicitations à Niels pour ce volontariat dans la formation pour transmettre ensuite à tous 

nos jeunes (notamment les plus petits)  .   

La reprise des séances s’est effectuée le Samedi 02 mars  à la base de  loisirs de Romagnieu 

jusqu’au samedi 29 juin ; pour reprendre le 07 septembre et se termineront le 14 décembre. 

Soit un total  de  24 séances sur l’année. 1 séance a été annulée en  raison de la météo (le 30 

mars). Parmi celles-ci : certaines ont été décentralisées sur d’autres communes : 10 au total , 

soit :   4 à ST Jean d’Avelanne –  1 à St Genix sur Guiers-  2 à Bregnier-Cordon –1 à Pressins- 1 

à La Batie Divisin – 1 à Aoste.  

Toutes les séances sont encadrées par 6 ou 8  voire 10 ou 12 éducateurs et parents, car nous 

formons 3 ou 4 groupes de jeunes en fonction des âges et de leur compétence. Ces séances 

sont  bien suivies par les jeunes (une fréquentation en moyenne de 25 jeunes (1 séance avec 

31 jeunes : le  record). Ce qui fait une bonne fréquentation, elle a aussi  augmenté depuis 

septembre (comme chaque année en raison du recrutement de la rentrée). 

Nous avons participé à 4 Rando VTT : le 25 mai à Coublevie : 10 jeunes , le 22 septembre à 

Vézeronce : 15 jeunes ,  le 13 octobre à Virieu : 13 jeunes , le  26 octobre à Gillonnay : 11 

jeunes.        

Autres activités durant cette année : 

Le Samedi 04 mai :  Le Critérium départemental VTT  et Concours d’Education Routière à 

Coublevie  organisé par le Codep38 en collaboration avec le Cyclo Club de Coublevie. 



31 jeunes du club y ont participé : 14 ont fait le critérium et 17 le Concours éducation 

routière (les + jeunes). 10  encadrants du  club étaient également présents pour aider sur les 

différents ateliers. En fin d’après-midi les résultats furent proclamés :  6 de nos jeunes se 

sont retrouvés sur le podium , à savoir :   

Cadet Garçon : 1er : Niels Faye 
 
Junior Garçon :  3èm :  Marcus Delean  
 
Au Concours d’Education routière (réservé aux jeunes jusqu’à 12ans) : En catégorie Garçons : 
1er : Noha Gunther -  3èm : Antoine Goguet. Sur 38 participants. 
Catégorie Filles : 1ère :  Anouk Janex – 2èm : Agathe Walle -  sur 6 participantes. 
 
Nous avons également été récompensé , puisque nous étions le club le plus nombreux (31 
jeunes)  , donc le Challenge du Codep nous a été remis , nous en avons la garde pour 1 an. 
 
Félicitations à tous ces jeunes pour leur performance à ce critérium et concours éducation 
routière, et remerciements à tous les encadrants pour s’être fortement mobilisés à cette 
journée.   
 
Le 23 juin : Participation à la journée : Terre de Jeux organisé par la municipalité de 
Romagnieu à la Base de Loisirs : Toutes les associations sportives de la commune y étaient 
conviées. Nous avions comme tâche principale d’aller chercher le « bâton Relais » à Corbelin 
pour le ramener à Romagnieu. Un groupe de 17 vététistes (jeunes +encadrants) , parti de 
Romagnieu vers 9h00  sur un parcours prédéfini afin d’être à Corbelin à 11h00 où nous 
avons été accueilli par les maires et Présidents des communauté de commune , qui nous ont 
remis le « bâton Relais » afin de le rapatrier à Romagnieu où vers 13h30 nous arrivions à la 
base de loisirs pour y être accueilli par une haie d’honneur. L’après-midi s’est poursuivi par 
des exercices de maniabilité réalisé par les + jeunes.  Ce sont donc 36 vététistes (jeunes et 
encadrants ) qui ont participés à cette journée en l’honneur des J.O.    
 
Ce Relais que nous avons transmis le Samedi suivant (29 juin) à la commune de Pressins où 
était organisé à cette occasion les Ado Olympiades toute la journée , à laquelle nous avons 
donc participé. Remerciement à la municipalité de Pressins pour l’accueil et  l’organisation 
de cette très belle journée pour les jeunes qui  a regroupé quelques 350 Ado du secteur. 
 
Les 6 et 7 juillet :  Le week-end VTT à la montagne à Corrençon en Vercors  (pour la 

deuxième année consécutive)  : 18 jeunes étaient présents et 9 encadrants adultes 

.L’hébergement avait lieu au centre de vacances Léo Lagrange « Les Rambins ». Un week-end 

pas très ensoleillé (quelques pluies le samedi après-midi. Deux jours de VTT sur un secteur 

différent de ce que l’on pratique habituellement . Les jeunes ont bien appréciés et étaient 

aussi contents de se retrouver entre eux pendant 2 jours dans une excellente ambiance, ils 

ont pu aussi profiter de la piscine  , ce qui était un plus au niveau de l’hébergement .    

Les 24 et 25 août : Week-end de DH à Tignes : Celui-ci a regroupé 16 participants. Les jeunes 

ont été pris en charge par 2 MCF de l’Ecole VTT de Tignes pour effectuer de la descente le 

samedi après-midi et le dimanche matin . Des bons conseils de leur part ont permis à nos 



jeunes de profiter et de se perfectionner dans le domaine de la descente. Malheureusement 

l’un de nos jeunes s’est blessé (Henzo) et n’a pas pu profiter totalement de ce week-end. 

Notre hébergement était au Centre UCPA (que nous connaissions déjà) et nous avons  

profité d’une bonne météo ces 2 jours (hormis un petit orage le samedi en fin d’après-midi). 

 

 Le mardi 27 Août :  Journée de DH à la station de Les Deux Alpes pour les jeunes de 11 à 13 

ans. 6 jeunes y ont participés. Pris en charge par un Moniteur MCF de Bike Infinity , ils ont 

découvert cette pratique tout l’après-midi sur des pistes verte et bleu , en écoutant les bons 

conseils de celui-ci. Nos jeunes étaient ravis d’avoir découvert ce domaine , surtout que nous 

avons bénéficié d’une journée très ensoleillée. 

Le samedi 01 septembre (après-midi ): Le club était présent au Forum des associations à 

Pont de Beauvoisin  où nous tenions un stand , dans le but de faire connaître notre structure 

jeunes et bien sûr d’effectuer des recrutements . Ce qui a effectivement été réalisé.  Je 

remercierai donc Marie-Eve et Alix qui ont tenu le stand, ainsi que la municipalité de Pont de 

Beauvoisin  qui a bien voulu nous accorder une place dans ce forum. 

Le samedi 23 Novembre : Inter club à Vézeronce :  Cet après-midi du 23 novembre, le club 

« Clodomir en selle » de Vézeronce  nous avait convié à un rassemblement jeunes chez eux 

avec le club de Montalieu et Bonnefamille. 21 jeunes de notre club ainsi que 12 encadrants 

étaient donc présents.  Au cours de cet après-midi , les jeunes répartis en groupe (poussins, 

minimes, cadets,juniors) en mélangeant les clubs. Les plus jeunes (poussins ) sont donc 

partis en rando avec des éducateurs, les autres partaient  en orientation (carte en main) par 

petit groupe supervisés par des éducateurs, pour découvrir les balises . A l’issue de celle-ci : 

Chocolat chaud et brioches étaient offert à l’ensemble des participants. A noter qu’il y avait 

au total : 76 jeunes et 34 encadrants, soient un total de 110 personnes : une bien belle 

réussite pour ce rassemblement, d’autant plus que nous avons bénéficié d’une journée 

ensoleillée.     

 

Ce Samedi 07 décembre : Participation à la  rando VTT organisée à Pressins au profit du 

Téléthon :   Malgré des conditions météo peu propices pour la pratique du VTT , ce sont tout 

de même 12 vététistes du club qui se sont élancés sur les parcours de 15 et 30 kms. Terrain 

gras mais finalement la pluie nous a épargné.   

 Les boissons chaudes à l’arrivée étaient bien appréciés. 

 

Je terminerai donc ce rapport en félicitant tous nos jeunes pour leur grande motivation à 

venir pratiquer leur sport favori au sein du club où on peut constater que l’ambiance entre 

eux est excellente . Je remercierai bien sur  tous les éducateurs qui s’impliquent 

régulièrement dans l’encadrement  des séances où séjours  (et en particulier nos jeunes 

encadrants : Alix, Lothaire  , Maximilian, les 2 Timothée, Fabien, Niels ;  c’est une richesse de 

pouvoir compter sur vous ; ainsi que les parents qui nous aident ponctuellement soient le 



samedi , soient pour le transport des jeunes lors des diverses manifestations.  Nous avons 

également très appréciés que les jeunes participent beaucoup dans l’organisation de nos 2 

randonnées annuelles (Randonnée Cyclo et La Romagnolande) .Tous ceci est indispensable à 

l’excellent fonctionnement de notre structure et assure la pérennité du club. 

Un grand merci à vous tous, 

Daniel Semanaz, 

Responsable de l’Ecole VTT 

    


